
15-08-04-08-03 

平成30年（2018年）９月定例議会本会議（９月20日） 

教育福祉常任委員長報告（請願） 

 

 ただいま議題となりました平成30年請願第10号 市立諏訪幼稚園

の廃園に係る教育委員会の対応について につきまして、教育福祉

常任委員会における審査の経過と結果を報告します。 

 委員会は、９月５日の会議において、陳述人より意見陳述を聴取

した後、関係理事者から所見を聴取して、質疑を行いました。 

主な質疑を申し上げますと、支援教育のセンター機能を有する教

育施設の具体的内容、廃園時期の見直しなどに関し教育委員会から

保護者に対して丁寧な説明を行うプロセスが欠けた理由、廃園の最

終年度に単一学年となる場合において文部科学省が幼稚園教育要領

で定める教育水準を担保する方策、廃園時において中央こども園に

園児がスムーズに移行できるよう配慮する必要性についてでありま

す。 

次いで、討論はなく、採決の結果、平成30年請願第10号は、賛成

少数で不採択とすべきものと決定しました。 

 以上で報告を終わります。 

 


